
 

  

 

 

 ふるさと音楽祭の感想・応援メッセージ。前号からのつづきです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2023 年(令和５年) 
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No.15  

感謝の気持ちを響き合うハーモニーにのせて② 

常金丸小だより 

4年生保護者 

全学年も保護者とみたらいいとおもうのです。練習→リハーサル→本番，本番の力が学年それぞれ

発見でき成長できる一つとなると思います。毎日，本番に向けて先生方ありがとうございました。

多くの感動に感謝です。 

みんなが楽しそうに表現しているのを見て，とても感動しました。どの学年も見られて楽しかった

です。子ども達にも他の学年の発表を見させてあげたいなと思いました。素晴らしかったです。 

選曲もよく，子ども達が一生懸命に歌う姿に感動しました。全校児童で歌うことができ最高の音楽

祭でした。先生方，ご指導ありがとうございました。 

１～６年生まで，一生懸命ふるさと音楽祭を成功させようと頑張っている姿を見て，とても伝わっ

てくるものがありました。それと共にとても楽しそうにしていたことが印象的でした。 

5年生保護者 

児童の歌声がとても大きく，楽しそうに発表ができていたと思います。短期間の練習だったかと思

いますが，どの学年も 合奏の完成度が高かったです。とても良いと思いました。 

入場した時から堂々としていて，自信に満ちた姿に成長を感じました。緊張していたと思いますが，

合唱は口を大きく開けて力強く歌っていましたし，合奏はみんなの音を聞いて頑張ってリズムをと

っていてドキドキしました。今年は全校合唱もあって，久しぶりの全校の歌声に感動をもらいまし

た。 

近所の民生委員の方がすごく褒められていた。よく頑張っていたとおっしゃってくれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生から６年生まで見させてもらいました。感動しました。自分の子だけでなく他の学年のも見

られて元気をもらえました。大きな声で一生懸命歌うことやいろんな楽器の音を合わせること，難

しかったと思いますが，上手すぎてビックリしました。いっぱい練習した成果を出せていました。

来年も楽しみにしています。 

当日の朝も合奏の自分のパートを練習してから登校していました。難しいと不安を漏らしていまし

たが，本番ではしっかりと練習の成果が出ていたと思います。今年は小学校生活最後の音楽祭だっ

たので，悔いなく力が出し切れたと思います。合唱も合奏も昨年より上手になっていて成長を感じ

ました。 

昨年は我が子が体調不良で欠席したため，音楽祭に行くことができなかったこともあり，今年は

元気に出席，発表ができたことが，まず嬉しかったです。短い練習期間の中，本当に頑張ってい

たので（家庭でも練習していました），練習の成果を出し切り，一人一人がやり切った表情，最後

「ありがとうございました」とお礼を伝えてくれた時には涙が出そうでした。子どもたちの元気

な歌声，きれいな音色，とても感動的でした。下に兄弟がいないため，ふるさと音楽祭を聴ける

のが今年で最後ということもあり，寂しい気持ちでいっぱいですが，他学年の発表もゆっくりと

聞かせていただき，本当に良かったです。来年から校舎も変わりますが，心温まる素敵な行事，

ぜひ継続していただけたらと思います。本当にありがとうございました。 

一人一人の歌声が聞こえてくるくらい，みんなが大きな声で歌ってくれていて，とても気持ちよく

聴くことができました。合奏もみんないっぱい練習したんだろうなぁと思うくらいの出来で，とて

も感動しました。一番印象的だったのは，終わった後の先生の喜んでる姿ですかね！お疲れさまで

した。 

6年生保護者 

合奏の練習を始めたときは難しい曲だったので，発表会までにうまくなるか心配していましたが，

全体の音もとても合っていて，皆の音それぞれがきれいに聞こえて素晴らしかったです。 

最近はコロナ禍で制限された行事で子ども達も保護者，先生方も物足りなさを感じていました。今

回は久々に解放された気分でとても感動しました。各学年も成功させようとする姿勢を声の大きさ

落ち着いた行動で感じました。全校児童が集まっても，その姿勢が維持され，本当に素敵な姿だっ

たと思います。先生方が出される笑顔のサインに子ども達もいつもの笑顔があり，とても良かった

です。ありがとうございました。 


